



ゴールデンウィークに入ります！

早いもので、入学から3週間が過ぎました。生徒たちは少しずつ学校生活にも慣れてきて、毎日元気に生活しています。授業を熱心に受ける姿、本入部になった部活動を頑張る姿が見られ、みんな頑張っています。

先週から始まった家庭学習も、自分で考えながら学習に取り組む姿勢が見えています。1年生の家庭学習の目標は「まずは学習習慣をつけること」という位置づけをしています。「帰ったらすぐにやる」を習慣にさせていただけるよう、御家庭でも声掛けをお願いします。

学校では、各クラスで席替えのための班長会を行っています。違う小学校の生徒が交流できるよう、クラス全体のバランスを考えながら話し合いを進めています。「自分たちで、より良くなるように話し合う」ことができていると素晴らしいと感じました。今後の全体の成長が、より楽しみになりました。

学年主任 宇佐美 晶良

<クラスの級長・副級長紹介♡>

各クラスの級長、副級長が決定しました。1日の目標決めや反省の発表など、学級のために活躍しています。

<p>みんなの意見や考えをよく聞く級長になりたいと考えています。そして、みんなが納得して行動できる明るくて楽しい活気のあるクラスにしたいです。</p> <p>級長として、頼りがいのある存在でありたいと思います。一生懸命頑張ります。</p> <p style="text-align: right;">A組級長 米代 健成</p>	<p>私は1年B組を、まとまりがありながらも、意見をたくさん言えるクラスにしたいです。</p> <p>そのために、率先して動くことを意識し、みんなが理解しやすい説明をできるようにしていきたいと思います。</p> <p style="text-align: right;">B組級長 秋葉 凜々菜</p>
<p>私は、1Aを失敗を恐れず、たくさん挑戦し、だれかが失敗しても助け合えるクラスにしたいです。</p> <p>そのためにどうしたらいいかをしっかり考えて生活します。また、副級長の自覚を持ち、クラスのために頑張りたいです。</p> <p style="text-align: right;">A組副級長 椎名 葵</p>	<p>僕は、1年B組を笑顔がたくさんで意見をしっかり言えるクラスにしていきたいと思っています。そのために積極的に前に立ち、みんなが動きやすいよう行動していきたいと思っています。よろしくをお願いします。</p> <p style="text-align: right;">B組副級長 貫川 悠真</p>

学習

各教科のガイダンスも終わり、授業が本格的に始まっています。中学校の学習は、今後、少しずつ難しくなっていきます。毎日の予習、復習を心掛けましょう。1年生は学習の基礎を作る時です。ここで積み重ねられるかどうかで、後の学習の深まりが変わってきます。

生活

入学して3週間がたち、学校生活にもだいぶ慣れてきました。積極的に活動に臨む姿があらゆる場面で見られます。子どもたちの前向きな姿勢を大切にしながら、お互いに思いやりを持って生活できるよう学年職員もサポートしていきます。気になる点がありましたら、いつでもご連絡ください。